



## Communiqué de presse

# La Présidente du Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe, Sonia Taillepierre rend hommage à Nicolas Vion, acteur engagé du tourisme en Guadeloupe.

*Pointe-à-Pitre, le 18 août 2023,*

La Présidente du Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe, Sonia Taillepierre a appris avec une vive émotion la disparition de Monsieur Nicolas Vion, administrateur du CTIG. Figure emblématique et militant de toute heure du développement de l'activité économique du territoire, Monsieur Vion laisse derrière lui un héritage indélébile dans le secteur du tourisme et de la promotion des Îles de Guadeloupe.

C'est en tant qu'investisseur dans le secteur de l'hôtellerie, en sa qualité de principal gérant de l'hôtel « la Maison Créole » au Gosier que Nicolas Vion pose ses premiers jalons. Il aura été respectivement : Président du Groupement Hôtelier et Touristique Guadeloupéen (GHTG), membre du Conseil Economique, Social et Environnemental Régional (CESER), Président et porte-parole de l'Union des Métiers des Industries Hôtelières de Guadeloupe (UMIH).

Collaborateur de l'UDE MEDEF, il a joué un rôle prépondérant dans la conception et la mise en œuvre de stratégies innovantes pour attirer les visiteurs tout en préservant l'authenticité et la durabilité de notre destination.

Nicolas Vion était un passionné, un visionnaire et un leader inspirant dans le secteur du tourisme. Son dévouement envers la promotion des Îles de Guadeloupe a été salué par ses pairs et a contribué à l'essor économique et culturel de la région.

Sa disparition laisse un vide immense, non seulement au sein du Comité du Tourisme des îles de Guadeloupe, également parmi tous ceux qui ont eu l'opportunité de travailler avec lui et de bénéficier de son expertise.

Au nom de l'ensemble des membres du Conseil d'Administration et des équipes du Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe, la Présidente présente à son épouse et à ses proches ses plus sincères condoléances et son soutien en cette période difficile.